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Zukunft der Container-Häfen in Godorf und Niehl 
- Anfrage der SPD-Fraktion - 

Die Ausbaugenehmigung für den Godorfer Hafen ist Anfang 2015 vom Bundesverwaltungsgericht  
in Leipzig aufgehoben worden. „Die wasserrechtliche Planfeststellung ist rechtswidrig“, heißt es in 
einer schriftlichen Erklärung vom Donnerstag, den 19 Februar vergangenen Jahres. 
 
Ebenfalls im vergangen Jahr haben die Unternehmen Evonik Industries und die Duisburger Hafen 
AG (duisport) ihre Entscheidung über die Gründung eines Gemeinschaftsunternehmens zur 
geplanten Entwicklung des Evonik-Standorts Niederkassel-Lülsdorf bekannt gegebenen. Dort, 
unmittelbar südlich von Köln gelegen, sollen verfügbare Freiflächen weiterentwickelt, die 
Werkslogistik optimiert und auf rund 50 Hektar neue Produktions- und Logistikunternehmen 
angesiedelt werden. Zudem soll ein neues, trimodales Containerterminal gebaut werden. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir an:  
 
1. Wie wird sich das Containergeschäft nach Auffassung der Verwaltung in Köln entwickeln? 
2. Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich des Ausbaus des Godorfer Hafens? 
3. Gibt es Pläne, den Niehler Hafen auszubauen?  
4. Wenn ja, wie sehen diese aus. 
 
 
gez. Horst Baumann                                                         gez. Winfried Steinbach 
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